

Heureux comme des poissons aux Sablettes

SPORT Malgré les mauvaises conditions météorologiques, une trentaine de nageurs ont participé, hier matin, à la traditionnelle traversée de la baie

Ils n'avaient pas la tête à la compétition, ni à un chrono digne des champions d'Europe de natation (1). Mais il n'empêche qu'hier, la trentaine d'engagés à la traditionnelle traversée de la baie des Sablettes avait à cœur de faire le maximum.

Dans une mer calme mais sous un plafond bas, il fallait avoir du cran pour accomplir les huit cents mètres qui séparaient le départ (Mar-Vivo) de l'arrivée, la base nautique de Saint-Elme. À ce sport, Stéphane Macadré s'est montré le plus rapide.

Le Parisien d'une quarantaine d'années a mis tout le monde d'accord en franchissant la bouée d'arrivée en vainqueur. « La mise à l'eau fut un peu fraîche », reconnaissait à l'arrivée ce grand sportif qui a également « touché » au triathlon. « J'ai participé au triathlon de Nice et, en 2006, à celui d'Embrun ». Athlète complet s'il en est, Steph sait de qui tirer. « Mes parents œuvrent au club de plongée de Saint-Elme (club organisateur de cette 16^e édition de la traversée de la baie, Ndlr). « Je venais de la natation, initié par mon père » note encore Stéphane, qui pourrait passer la main à son fils, Maxence. « Il faut encore attendre quelques années », reconnaît la



Une trentaine de compétiteurs ont bravé les intempéries hier et participé à la traditionnelle traversée de la baie des Sablettes.

(Photos Éric Estrade)

maman et épouse de Stéphane, venue l'encourager.

« On fera mieux l'an prochain »

Coté dames, la partie ne fut pas triste. Catherine Seys, la Toulonnaise, a réussi à se hisser en tête de ces dames. Étonnée de cet exploit, Catherine n'a pas pour autant perdu le lien avec ses « copi-

nes ». « J'avais des supportrices, une dizaine de personnes du site que j'anime (2). C'est fabuleux. Cela nous permet d'organiser des sorties sportives comme cette matinée aux Sablettes », souligne Catherine.

Hier, malgré les larmes du ciel, la traversée des Sablettes n'a pas failli à la tradition. « Dommage que les conditions météorologiques ne nous aient pas été favorables. Car au lieu d'une trentaine de com-

petiteurs, on aurait pu en avoir trois fois plus » précise Robert Manvivet, président d'honneur du club de plongée de Saint-Elme. Quant au président, Frédéric Graziani, ce temps gris ne l'a pas découragé. « On fera mieux l'année prochaine », a ajouté le boss.

MICHEL PASQUINI

mpasquini@varmatin.com

1. Les championnats d'Europe de natation se déroulent actuellement dans la capitale hongroise, Budapest.

2. « On va sortir », site gratuit de sorties entre amis.